

Spende für Projekte

VR-Bank unterstützt Lions-Club

Die VR-Bank Landshut ist in der Region tief verwurzelt. Zum Selbstverständnis der Genossenschaftsbank gehört es deshalb laut Mitteilung, gesellschaftliche Verantwortung zu übernehmen. Dies geschieht in vielfältiger Weise, wie der Vorsitzende des Vorstands, Matthias Steck bei einer Spendenübergabe erklärte: „Neben zahlreichen Förderungen und Steuerzahlungen, welche wir nur durch unsere Kunden und Mitglieder erwirtschaften können, unterstützen wir soziales, kulturelles und genossenschaftliches Engagement dieses Jahr wiederum mit mehr als 50 000 Euro.“ Stellvertretend für eine Reihe von Empfängern nahmen Präsident Kambiz Kiarass und Dr. Marina

Merk für den Lions-Club Landshut-Wittelsbach eine namhafte Spende entgegen.

Der Lions-Club fördert zahlreiche Projekte in der Region und unterstützt aktiv gemeinnützige Einrichtungen. Zum Beispiel „Life Teen Challenge“, deren Mitglieder seit 35 Jahren im Bereich der christlichen Kinder- Jugend- und Suchtkrankenhilfe tätig sind. „Durch ihre engagierte Hilfsbereitschaft ist es uns möglich, unseren zahlreichen Jugend- und Förderprojekten mit finanziellen Mitteln unter die Arme zu greifen. Vielen Kindern und Jugendlichen aus unserer Stadt und der Umgebung können wir so gemeinsam helfen“, sagte Kambiz Kiarass.



Matthias Steck, Dr. Marina Merk und Kambiz Kiarass